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Frohe 
Weihnachten

einen
guten Start

2025
ins Jahr

und 

„Zu Weihnachten empfinden 
wir besonders stark, wie eng 
wir in der Familie zusammen

abarbeiten.
Probleme rund um den RSV 

Auch im Sport sind wir eine 
„Familie“, die eng verbunden 
ist und durch deren Zusam-
menhalt geprägt wird.

gehören und was wir ihr 
verdanken.“ (Richard von 
Weizsäcker).

Nur gemeinsam können wir 

Wir hoffen auf eure 
Unterstützung!



Gutes tun für unsere Heimat.

heimatherzen.de – die Spendenplatt-
form für Vereine und ihre Unterstützer. 
Machen Sie mit und unterstützen Sie 
Ihren Lieblingsverein!

Mehr Infos unter: www.heimatherzen.de
Die Spendenplattform der  
Sparkasse Hildesheim Goslar Peine

Weil’s um mehr als Geld geht.

Fassen Sie sich 
ein Herz auf 
heimatherzen.de
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Jörg Franzmann
1. Vorsitzender

Liebe RSV’er,

Starkes Interesse an unserer Webseite

Rasensportverein

Allen Mitgliedern, Unterstützern und Freunden unseres Vereins wünsche ich ein 
frohes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr, 
viel Gesundheit, Glück und Erfolg für 2025. Auf eine weiterhin gute Zusammen-
arbeit und viele spannende Erlebnisse im kommenden Jahr!

Achtum von 1932 e.V.

Auch die neuen Wechselkabinen wurden bereits installiert und bieten den 
Spielern nun deutlich mehr Komfort. Damit haben wir einen weiteren Schritt in 
die Modernisierung unserer Sportanlage gemacht, die insbesondere unseren 
Spielerinnen und Spielern, als auch den Gastmannschaften zugutekommt. Wir 
sind stolz auf diese Neuerungen und freuen uns darauf, euch bei den nächsten 
Heimspielen auf unserem „aufgefrischten“ Sportplatz begrüßen zu dürfen. Ein 
Bericht über diese Entwicklungen und weitere Details ist in dieser Ausgabe der 
Vereinszeitung zu finden.

Ein weiterer erfreulicher Punkt: Unsere Homepage erfreut sich immer größerer 
Beliebtheit. Mit jährlich rund 10.000 Aufrufen haben wir ein starkes Interesse an 
unseren Online-Inhalten (https://rsv-achtum.com/). Besonders häufig besucht 
werden die Seiten der Schwimmabteilung und der Fußballabteilung, was zeigt, 
wie aktiv und engagiert unsere Mitglieder und Fans sind. Dieser positive Trend 
ist ein klarer Hinweis auf ein reges Interesse an unserem Verein, und wir freuen 
uns, auch online weiterhin eine starke Präsenz zu zeigen.

Vielen Dank für eure Treue und Unterstützung. Wir freuen uns auf ein weite-
res Jahr der Zusammenarbeit und viele gemeinsame Erlebnisse!

in den letzten Wochen gab es auf unserem Sportplatz einige 
Neuerungen! Die angeschafften Werbebanden am Spielfeldrand 
sind inzwischen aufgestellt. Zwar fehlt noch die finale Werbung, 
aber einige Werbepartner konnten bereits gewonnen werden. 
Weitere neue Partner werden noch gesucht, um die Banden mit attraktiven 
Anzeigen zu füllen.

Abschließend möchte ich mich bei jedem Einzelnen von euch bedanken – ohne 
euren Einsatz und eure Leidenschaft für den Sport wären diese Erfolge nicht 
möglich. Lasst uns gemeinsam weiterhin den Teamgeist und den Zusammen-
halt fördern, damit unser Verein weiterhin so erfolgreich bleibt.
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Im neuen Spielmodus „Funino“ wurde im 3 gegen 3 mit 2 gestellten Mannschaf-
ten bereits das erste Turnier erfolgreich bestritten.

Jetzt freut sich das Team auf eine schöne Hallenrunde und die anstehenden Auf-
gaben.

Die G-Jugend wird seit September von einem neuen Trainerteam 
betreut. Matthias Bohnsack, Christian Besser und Marco Bröker 
trainieren mit den Kids 1-2 mal die Woche und freuen sich immer 
über eine sehr große Trainingsbeteiligung. 

G-Jugend des 1. JFC AEB Hildesheim

Marco Bröker
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Es war eng, laut und so viele Kin-

der waren da. Sich bei so vielen 

Eindrücken auf den Ball zu kon-

zentrieren ist gar nicht so ein-

fach. Da wird zwischendurch 

schon mal zu Papa oder Mama 

geschaut. Nach jedem gewonne-

nen Spielzug durfte eine aus 

dem Team einen Punkt umklap-

pen. Es war schon sehr span-

nend. Obwohl wir vorher viel trai-

niert hatten, wie die Spiele ablaufen würden, mussten wir uns erstmal mit allen 

Gegebenheiten zurechtfinden und auch in unser Spiel finden. Aber von Satz zu 

Satz wurde es besser. Im dritten Spiel konnten wir endlich einen Satz gewinnen, 

bei der U12 Minis Jugendrunde

Am 3. November war es endlich so weit. Wir sind mit zwei Fami-

lien plus Trainer nach Bad Pyrmont gereist, um den ersten 

Spieltag unserer Jüngsten zu begleiten. Wir waren alle so aufgeregt und 

gespannt, wie es laufen würde. Schaffen wir schon ein paar Punkte zu holen? 

Vielleicht können wir sogar darauf hoffen etwas zu gewinnen? Wie enttäuscht 

sind die Kids, wenn wir verlieren?

Unsere Jüngsten am Start 

Nach über einer Stunde Anreise, aufgeregten Kindern und Eltern und Großeltern 

konnten wir endlich in der Halle ein wenig unsere Vorfreude in Aufwärmenergie 

umsetzen. Gespielt wurde auf 3 x 5 m Feldern. Ein Team bestand aus zwei Spie-

ler/-innen. Die Teams haben sich selbst die Punkte auf der Anzeigetafel umklap-

pen dürfen. Wenn nicht klar, war wer den Punkt bekommt wurde der Spielzug 

wiederholt. Jeder Satz dauerte 10 Minuten. Es waren 22 Mannschaften vor Ort, 

aufgeteilt in zwei Gruppen. Jeder 

spielt gegen jeden und nach 

jedem Spiel wurden die gewon-

nenen Sätze in Sticker für die 

Urkunde umgetauscht. Nach drei 

Spielen gab es jeweils eine 15-

minütige Pause.
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16 : 8. Wir waren so glücklich. Endlich 

konnten wir die ersten Sticker auf unsere 

Urkunde kleben. Wie schön, ein ganz 

wundervolles Gefühl. 

In dieser Altersklasse dürfen die Spieler/-

innen noch fangen und werfen. Mit Ball 

muss man stehen bleiben, aber ohne 

darf man in Richtung Netz laufen. Wir 

gehörten auf jeden Fall mit zu den jüngs-

ten Teams und sind sehr stolz auf unsere 

Leistung. Am Ende lagen wir auf dem 18. 

Platz, bekamen unsere Urkunden mit 

den Stickern, eine Medaille und etwas Süßes für die Fahrt.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Spieltag am 15.12.24 in Harsum in der 

Molitorishalle.



Fachgerechte
     Ausführung
          sämtlicher
               Fliesenarbeiten

Thomas Wende * Ringstraße  17 B * 31135 Hildesheim

Telefon (05121) 13 31 74
Telefax (05121) 16 69 96
Mobil (0171) 95 30 666

Super Hinrunde der 1. Herren

Eine tolle Bilanz! Die Mannschaft hat, trotz vieler Abgänge zum Ende der letzten 
Saison, die Hinserie sehr gut gespielt und kann stolz auf ihre Leistung sein. Die 
Neuzugänge, sei es aus der A- Jugend oder aus anderen Vereinen, haben sich 
sehr gut positioniert und prima in die Mannschaft eingefügt. Auch Spieler aus der 

Die Hinrunde der 1. Herren in der 1. Kreisklasse A ist beendet und 
die Mannschaft belegt mit 32 Punkten und 49:23 Toren einen her-
vorragenden und nicht erwarteten 2. Tabellenplatz hinter dem PSV 
Hildesheim. Die Hinrunde begann mit einer 4:1 Niederlage gegen den 
derzeitigen Tabellenführer PSV auf der Marienburger Höhe, doch danach 
begann eine (bis auf die Niederlage in Nettlingen) beeindruckende Serie der 
Mannschaft von Patrick Fricke und Godehard Hecke. Im ersten Heimspiel gegen 
Harsum II wurde ein Kantersieg mit 7:0 eingefahren und am Sonntag darauf 
folgte in Emmerke ein 6:0 Sieg. Auch Hotteln wurde mit 4:1 weggefegt. In Nettlin-
gen (die Mannschaft scheint uns nicht zu liegen!) gab es dann die oben genannte 
2:1 Niederlage. Aber nun begann eine Serie von sieben Spielen ohne Niederla-
ge.  RSV - Ruthe  6:3, Hüddesum-Machtsum - RSV 2:5, RSV - Gie-
sen/Ahrbergen 4:3, Asel - RSV  1:3, RSV - Ochtersum II 1:0, Bavenstedt II - RSV 
2:4, RSV - Himmelsthür II 1:1. 19 Punkte in sieben Spielen, wann hat es das 
zuletzt in Achtum gegeben? 

8
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2. Herren (z.B. Torwart Hendrik Arndt) oder aus der „Alten Herren“ (Torwart Chris-
toph Thomsen) haben ihren Beitrag zum guten Abschneiden der 1. Herren beige-
tragen. Vielen Dank an euch!
Die Rückrunde hat bereits begonnen und unsere Mannschaft musste nach ihrer 
Bilanz von 7 nicht verlorenen Spielen eine Heimniederlage gegen den derzeiti-
gen Spitzenreiter PSV Hildesheim hinnehmen. Trotz der knappen Niederlage 
von 1:2 war es ein Spiel auf Augenhöhe, denn der 
RSV war in der 2. Halbzeit dem Ausgleich sehr nahe, 
was dem Spielverlauf auch entsprochen hätte. Das 
zweite Spiel der Rückrunde gegen Harsum II endete 
4:1 für uns. Die Torschützen der Hinserie waren:  
Luca Emanuel Schmidt 8 Tore, Fabian Günther 7 
Tore, Lamas Ali Darweesh Hamo 5 Tore, Tobias Gili-
ca 5 Tore, Hajrush Halimi 5 Tore, Philip Hawranke 4 
Tore. Nun ist Winterpause, aber die Mannschaft 
wurde zum EVI - Cup vom 27.12.- 30.12.24 nach 
Hildesheim eingeladen. Das ist natürlich ein tolles 
Event zum Abschluss des Jahres. 

Wir wünschen der Mannschaft und den Trainern Patrick Fricke und Godehard 
Hecke viel Erfolg und viel Spaß.

Willi Bauermeister 
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A- Jugend 1951

31135 Hildesheim
Alte Heerstraße 1
Thomas Gebke

Tel.: 05121-7030077

OIL! Tankstelle Einum

· Bistro
· Shop

Werkstags frisch belegte Brötchen ab 05:30 Uhr
· Autowäsche
· Jeden Miwoch Waschtag

Die beste Wäsche für 6,99 € sta 12,99 €

am Ende verdient. 

Was Paris kann, das kann Achtum schon lange! Die olympischen 
Spiele in Paris waren gerade zu Ende gegangen, als die Damen 
der Fitnessgymnastik ihre eigenen olympischen Spiele in Achtum 
erleben durften. Im Rahmen der Übungsstunde am Montag gab es ein Zirkeltrai-
ning, um zahlreiche Sportarten, die es auch bei Olympia gab, selber auszupro-
bieren.Start war natürlich ein Aufwärmtraining. Und dann ging es los mit Boden-
turnen, Badminton, Boxen, Basketball, Fußball, Gewichtheben und Schießen. 
Alle waren mit viel Engagement und vor allem mit ganz viel Spaß bei der Sache. 
Eine Gold-Medaille hatten sich alle Teilnehmerinnen 

Nach Olympia in Paris ist vor Olympia in Achtum
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Wir mussten in diesem Jahr den Verlust von unseren beiden 
Abteilungsleiterinnen Edeltraud Wagner und Sabine Meyer-
Schlegel verschmerzen. Inzwischen füllt Karin Schmalbruch diese 
Lücke sehr gut aus. Ich möchte mich an dieser Stelle auch wieder 
bei Karin bedanken, weil sie die Übungsstunden übernimmt, wenn ich verhindert 
bin. Die Beteiligung an den Übungsstunden ist immer sehr gut. Das heißt, alle, 
die gesund und im Lande sind, kommen zur Gymnastik und machen engagiert 
mit. Leider ist die Gruppe in den letzten Jahren wegen Krankheit oder Todesfäl-
len kleiner geworden, aber wir freuen uns über Magdalene und Sylvia, die seit 
dem letzten Jahr zu uns gekommen sind. Wir würden uns auch über weitere 
Verstärkung freuen. Interessierte Frauen sind willkommen und dürfen auch erst 
unverbindlich „schnuppern“. Unser Übungsprogramm ist vielseitig und jede 
Teilnehmerin kann so mitmachen, wie es für sie machbar ist. Unser Jahr endet 
mit einer Weihnachtsfeier, zu der wir auch wieder den „Weihnachtsmann“ Bärbel 
beim Wichteln erwarten.

Vera Tartsch

Damengymnastik

Frohe Feiertage und alles Gute im neuen Jahr!
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Am Samstag, den 12.10.24 wurden dann die letzten Arbeiten an den Spielerkabi-
nen vorgenommen. Kai Poldafit, Godehard Hecke und Willi Bauermeister zogen 
die Folien von den Kabinen und entfernten die Stützen unter den Metallfüßen. 
Somit waren die neuen Spielerkabinen für das Heimspiel gegen Ochtersum II am 
13.10.2024 hergerichtet. 

Neue Spielerkabinen auf dem Sportplatz

Endlich war es soweit! Am 3.10.2024 trafen sich um 10.00 Uhr Kai 
Poldafit, Godehard Hecke, Jonas Hilski, Mattis Klock, Max 
Rademacher, Hendrik Arndt, Hendrik Denitz und Willi Bauermeister 
auf dem Sportplatz des RSV, um die neuen Spielerkabinen (Zwei 
Kabinen mit jeweils 8 Schalensitzen) einzubauen. Zwei Betonmischer, Kies und 
eine Palette mit Zement wurden besorgt, um die Kabinen fest im Boden zu 
installieren. Dazu hatte Kai Poldafit die Kabinen ausgerichtet und in den entspre-
chenden Abständen auf der ehemaligen Aschenbahn neben dem Sportplatz 
aufgestellt. Godehard Hecke und Jonas Hilski sorgten dafür, dass Kies und 
Zement zur Verfügung standen. Die Betonmischer wurden von Henning Wittne-
ben und Hendrik Denitz (II.Herren) bereitgestellt. Nach ungefähr vier Stunden 
waren die neuen Sitze eingeschalt. Ein großer Dank geht an die oben genannten 
Helfer. Besonders hervorzuheben sind aber Kai Poldafit, der die Organisation 
und den Arbeitseinsatz koordinierte und Godehard Hecke sowie Jonas Hilski, die 
für die Materialbeschaffung zuständig waren.

Der RSV bedankt sich herzlich bei den oben genannten Helfern aus der 1. und 2. 
Mannschaft. 



14



15

Himmelfahrt hatten wir wieder eine größere Larp-Convention mit 
um die 45 Teilnehmern veranstaltet. Der auf den ehemaligen 
gepflasterten Tennisplatz erbaute Dungeon, in dem man Höhlen etc. imitieren 
kann, kam sehr gut an.

Unsere Mitgliederzahl beträgt zur Zeit 21 (von 
Peine bis Elze, 24 bis 62 Jahre).

Zu finden sind wir nun auch bei Instagram 
(larphildesheim)

Die voraussichtlich nächsten Termine:

Abteilung 'Bewegtes Rollenspiel'

Der Bau einer Hütte ist in den Herbstferien erfolgt.

In den wärmeren Monaten werden wir 
einmal im Monat eine Taverne aus-
richten, bei der es auch Hintergrund-
spiel für die Anwesenden gibt. Diese 
Abende sind mit ca. 30 Personen sehr 
gut besucht und machen unsere 
Abteilung auch über die Region 
bekannt.

Spieleabende und Tischspielrunden 
finden wieder statt, aber auch Winter-
grillen, Braunkohlwanderung und 

eine Weihnachtsfeier steht an.Unser wöchentliches Training findet dienstags ab 
18:30 Uhr statt, solange das Wetter mitspielt auf dem B-Platz. 

07.12.2024 Weihnachtsfeier in der Taverne

18.01.2025 Wintergrillen mit Spieleabend

15.02.2025 Braunkohlwanderung

15.03.2025 Taverne

Bei Interesse bittemelden bei micha.koenig at 
freenet.de
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Malermeisterbetrieb
Gründel

Ausführung sämtlicher Malerarbeiten

Martinusweg 9 * 31135 Hildesheim

Tel. 05121/ 131905   FAX 05121/ 2819850

Mobil 0172/ 5458931
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Unser jüngster Teilnehmer Piet Bode 
(Jahrgang 2014) hatte ein großes 
Teilnehmerfeld. In diesem schlug er 
sich beachtlich und belegte einen 
guten sechsten Platz.   

Kreismeisterschaften in Alfeld

Am 01.09.2025 fuhren wir mit fünf Aktiven zu den diesjährigen 
Kreis- und Kreisjahrgangsmeisterschaften ins Siebenbergbad 
nach Alfeld. Der ausrichtende Verein POST SV Alfeld hatte die 
Wettkampfstätte wieder einmal gut vorbereitet. Insgesamt 
nahmen sechs Vereine mit 362 Meldungen an diesem Wett-
kampf teil. Vom RSV Achtum konnten Leilani Lindner, Ida Seifert, Vincent Sim-
chen, Finn Oels und Piet Bode an diesen Meisterschaften teilnehmen. Charlotte 
Paul musste leider krankheitsbedingt absagen. 

Alle Sportlerinnen und Sportler hatten die Pflichtzeiten für diese Meisterschaften 
auf den vorweg gelaufenen Wettkämpfen erreicht. Unser erfolgreichster Starter 
war Vincent Simchen (Jahrgang 2010). Er erschwamm sich zwei Jahrgangs-
meisterschaften und einem Vizemeistertitel. Erwähnenswert waren seine Zeiten 
über 100m Freistil und 50m Brust. Er bewältigte die 100m Freistil nämlich erst-
mals unter 1:10,00 min und unterbot außerdem die 40 Sekundenmarke über 50m 
Brust. Weitere Kreisjahrgangsmeistertitel gingen an Leilani Lindner und Finn 

Oels (beide Jahrgang 2013). Leilani 
schwamm ihre 50m Freistil in 0:45,41 
min, während Finn seine 50m Brust in 
1:00,85 min absolvierte. Über eine 
Silbermedaille konnte sich Ida Seifert 
( J a h r g a n g 2 0 11 ) f r e u e n . S i e 
schwamm 50m Brust in sehr guten 
0:47,50 min.



18

Name Jahrgang Strecke Zeit Platz

Vincent Simchen 2010 100m Freistil 1:08,16 min 2. Platz

50m Brust 0:39,77 min 1. Platz

50m Freistil 0:30,78 min 1. Platz

Piet Bode 2014 50m Rücken 1:00,85 min 6. Platz

Ida Seifert 2011 50m Brust 0:47,50 min 2. Platz

Finn Oels 2013 50m Brust 1:00,85 min 1. Platz

Leilani Lindner 2013 50m Freistil 0:45,41 min 1. Platz
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Entspannung und Schönheit
ist unser Motto!

Sylvia Malinowski

       Sa   8:00 - 14:00 Uhr
Di - Fr    9:00 - 18:00 Uhr

Annenstrasse 28

05121 / 999 49 69
31134 Hildesheim

SALON

IHR FRISEUR

H
A
IR

Neben unseren umfangreichen physiotherapeutischen Leistungen, ist die Osteopathie  für 

Erwachsene, Kinder und Säuglinge ein Schwerpunkt unserer Praxis.

Wir bieten zusätzlich Kurse in Yoga, Qigong, Rücken t, Hüft-Knie-Kurs, autogenem Training, 

Faszienkurs, Rückbildungsgymnastik und Babymassage  an.

In Dingelbe bieten wir Ihnen das Physio-Aktiv Gesundheitstraining

an zwei Milon-Zirkeln  unter physiotherapeutischer Betreuung an.

Zu Fragen rund um unser Therapieangebot stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

MEDICINUM HILDESHEIM
Goslarsche Landstr. 19

31135 Hildesheim

Tel.: 0 51 21 - 91 29 21 0

DINGELBE  
Konrad-Adenauer-Straße 29

31174 Schellerten/Dingelbe

Tel.:  0 51 23 - 40 66 88

PRAXISWEGNER.de
19
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Am zweiten Tag teilt 

sich die Gruppe 

nach dem gemein-

Die Tischtennisabteilung war auch in diesem Jahr wieder 

übers Wochenende auf Tour, diesmal mit 13 Teilnehmern plus 

einem Hund im beschaulichen Huy-Schlanstedt in Sachsen-

Anhalt.  

Auf einem Resthof mitten im Ort, der seit 18 Jahren von unserem holländischen 

Gastgeber in Eigenarbeit umgebaut wird, haben wir eine großzügige und gut 

ausgestattete Unterkunft genossen (Airbnb: "Der fliegende Holländer"). Auf dem 

großen Hof konn-

ten wir bei überwie-

gend gutem Wetter 

beisammensitzen, 

grillen, klönen, spie-

len oder auch im 

berei tgestel l ten, 

aufblasbaren Whirl-

pool entspannen. 

TT on Tour

20
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samen Frühstück traditionell in eine Wander-, eine Sightseeing- und eine Fau-

lenzergruppe auf. Während die Wandergruppe das Benediktinerkloster Huys-

burg erkundete, brach die Sightseeinggruppe nach Halberstadt auf. Obwohl 

Halberstadt 

weniger als 

halb so groß 

wie Hildes-

heim ist, bie-

tet es neben 

einem Dom 

aus dem 13. 

Jahrhundert 

n o c h a c h t 

weitere Kir-

c h e n u n d 

eine sehens-

w e r t e A l t-

stadt auf. 

Die abendliche Nachbesprechung zog sich 

dann etwas hin, so dass wir noch in den 

Geburtstag von Raphael reinfeiern und den 

Abend standesgemäß ausklingen lassen 

konnten.

Stefan Gülzow

Nach der Fahrt ist vor der Fahrt, für 2025 

steht bereits ein Termin fest, dann geht es ins 

idyllische Weserbergland. Wir freuen uns drauf!
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Massagepraxis
B. Markwart

- Sportphysio- und Lymphdrainagetherapie
- Fussreflexzonenmasage

31135 Hi-Achtum
St. Margaretenweg 20A
Tel.05121 / 33 605

Goschenstraße 41
31134 Hildesheim
Telefon 05121/12850

Goschenstraße 41
31134 Hildesheim
Telefon 05121/12850

Das sollten Sie ausprobieren

Vom Vollkorn über Dinkel

zum Weißbrot

Vom Sahne bis hin zum Plunder-Stück

Guten Appetit wünscht Ihnen

Ihr Bäckermeister

Wolfgang Raatz

Wir sind Montag bis Freitag von 6 bis 18 Uhr
und Samstag von 6 bis 13 Uhr für Sie da.

über 30 verschiedene Sorten Brötchen.
Es warten auf Sie täglich frisch aus dem Ofen



23

Zwischenergebnisse
Die 1. Herren spielt in völlig neuer Zusammensetzung 
und steht aktuell auf dem 3. Tabellenplatz, nachdem 
sie am 17.11. ihre erste Niederlage gegen eine unge-

Sommerloch

Bedingt durch die Umstellung von 6er- auf 4er-Mannschaften ist der RSV Achtum 
zu dieser Saison mit ganzen fünf Herrenmannschaften und einer Jugendmann-
schaft angetreten. Der Start der Hinrunde war am 30. August. Es wurde viel über 
die Umstellung gefachsimpelt. Vorteile im 4er-System liegen darin, dass mittler-
weile nicht mehr nur bis zum 6. Gewinnpunkt gespielt wird, sondern alle Spiele 
ausgespielt werden. So sind Ergebnisse von 10:0 bis 0:10 möglich. Spieler, die 
im unteren Paarkreuz spielen, haben somit die Gelegenheit, in jedem Fall zwei 
Einzel zu spielen.  Aufgrund dieser Tatsache, dass durchgespielt wird, ist eine 
zeitliche Planbarkeit besser möglich. Nachteile gibt es hingegen en masse. Wie 
bereits oben beschrieben, kommen auch Spieler im unteren Paarkreuz zweimal 
dran, allerdings sind die Spiele häufig zu diesem Zeitpunkt schon entschieden, 
da eine Mannschaft bereits nach 6 gewonnenen Partien das Punktspiel für sich 
entscheiden kann. Weiterhin ist es durch das neue System so, dass zu Beginn 
des Punktspiels die beiden Doppel parallel gespielt werden und somit alle Spieler 
gleichzeitig im Einsatz sind. Das hat zur Folge, dass man keinen Schiedsrichter 
übrighat. Der vielleicht größte Aspekt ist der Verlust der Geselligkeit. So war es 
vor der Umstellung Gang und Gebe, nach der Partie mit seinem Gegenspieler 
das Spiel Revue passieren zu lassen und über vergangene Chancen zu grübeln. 
Dieses ist aufgrund des Spielsystems nicht mehr möglich, da alle Spieler entwe-
der mit spielen, schreiben oder zählen beschäftigt sind. Auch das Coachen von 
Mitspielern ist so nur eingeschränkt möglich. Auch die Stimmung während des 

Spiels ist eine gänzlich andere, da von den Spielern 
kaum jemand anfeuern kann. Darüber hinaus 
bekommt jede Partie eine viel höhere Gewichtung, da 
insgesamt weniger Spiele ausgetragen werden. 

Saisonauftakt in 4er Mannschaften

Die Sommerpause bedeutet für viele Vereine einen Stillstand 
des Trainingsbetriebs. Bei uns allerdings wurde dennoch 
fleißig trainiert. Wir haben im Gegensatz zu vielen anderen 
Vereinen das Glück, die Halle auch im Sommer nutzen zu können. Auch wenn 
viele die warmen Temperaturen für einen Sommerurlaub genutzt haben, war die 
Halle stets mit einigen Trainingseifrigen gefüllt. Denn wie jeder weiß: Nach der 
Saison ist vor der Saison.

Abteilung Tischtennis
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Am Thie 1a

31135 Hildesheim/
Tel: 05121 / 55 88 7

www.info@.dachdecker-hildesheim.de

Einum

Fax: 05121/ 51 64 74

In allen Mannschaften musste häufig auf Ersatzspieler zurückgegriffen werden, 
da es immer wieder zu verletzungsbedingten Ausfällen kam. 

Niklas Hollemann & Niclas Hartmann

schlagene Mannschaft aus Himmelsthür hinnehmen musste. Unsere 2. Herren 
tritt in der gleichen Liga (Kreisliga) jedoch in einer anderen Staffel an und befindet 
sich derzeit auf dem letzten Tabellenplatz, wobei die Mannschaft noch ein Spiel 
weniger ausgetragen hat und nur einen Punkt Rückstand auf die beiden nächst-
höheren Mannschaften hat. Die 3. Mannschaft befindet sich auf dem 5. Platz der 
Tabelle, wobei in alle Richtungen noch alles möglich ist. Den 9. Tabellenplatz 
belegt derzeit unsere 4. Herrenmannschaft. Hier ist jedoch noch Luft nach oben. 
Last but not least: Die 5. Mannschaft bekleidet aktuell den 3. Platz, der Rück-
stand auf Platz 2 beträgt derzeit einen Punkt.

Wir wünschen allen eine besinnliche Weihnachtszeit
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SG spielt solide Hinrunde

Es ist fast Halbzeit für die SG in der Saison 2024/25, nur 
noch ein Spiel steht in diesem Jahr auf den Spielplan. Es 
war zwar eine durchwachsene Hinrunde mit Licht und 
Schatten, aber mit dem erreichten Zwischenfazit können 
wir aktuell gut leben. Mit 15 Punkten aus 10 Spielen und 
einem Torverhältnis von 14-15 finden wir uns auf Platz 5 
wieder. Aber in dieser Liga ragt nur der ungeschlagene Tabellenführer SC 
Deckberg-Schaumburg etwas heraus. 

Ansonsten geht es relativ eng zu und das gesteckte Saisonziel Klassenerhalt ist 
noch in weiter Ferne. Deshalb dürfen wir uns auch nicht zurücklehnen, sondern 
müssen in der Rückrunde schnell die nötigen Punkte für den Klassenerhalt 
sammeln. Die Vorbereitung verlief, wie jedes Jahr, etwas zäh. Da wir jedes Jahr 
in den Sommerferien in die Vorbereitung starten, ist die Trainingsbeteiligung 
urlaubsbedingt meistens sehr überschaubar. Leider konnten wir auch nur ein 
Testspiel absolvieren, das beim Kreisligist Eintracht Hannover II 1-1 unentschie-
den ausging. 

Der Start in die Saison war sehr vielversprechend. Das erste Pflichtspiel im 
Bezirkspokal gegen Germania Reher konnten wir relativ sicher 5-2 gewinnen. 
Auch das erste Ligaspiel konnten wir beim Kreiskonkurrenten TuS Lühnde mit 3-
1 gewinnen. Dann ging es zum Angstgegner SC Uetze, gegen die wir in der 
letzten Saison zwei empfindliche Niederlagen kassiert hatten. Diesmal spielten 
wir zwar besser, mussten uns aber am Ende 3-2 geschlagen geben. Nach einer 
nicht so guten ersten Halbzeit verloren wir im nächsten Spiel auch sehr knapp mit 
2-1 gegen Klassenprimus SC Deckbergen-Schaumburg. Nach der Feuerwehr-
festpause hatten wir ein weiteres Heimspiel gegen Aufsteiger FFC Hannover II.
Auch hier spielten wir nicht gut und verloren ebenfalls mit 2-1. Jetzt waren wir in
eine kleine Negativserie geraten und es musste unbedingt ein Erfolgserlebnis
her. Beim Aufsteiger Germania Reher spielten wir zwar sehr gut, betrieben aber
Chancenwucher. Wir mussten bis in die Nachspielzeit warten bis Jenni Wolf uns
mit dem 2-1 das Erfolgserlebnis schenkte. Im nächsten Heimspiel zeigten wir
eine gute Teamleistung und konnten gegen die SG Rodenberg II mit 2-1 gewin-
nen. Nun stand das Nachholspiel im Bezirkspokal auf dem Spielplan.

Da wir am Feuerwehrfestwochenende spielfrei beantragt hatten mussten wir 
jetzt am Brückentag nach dem Tag der Deutschen Einheit ins 90 km entfernte 
Loccum/Wasserstraße reisen. Kurios an diesem Spiel war, dass wir ein Spiel im 
Niedersächsichen Pokal in NRW gespielt haben. Leider mussten wir die lange 
Heimreise mit einer 2-1 Niederlage antreten. Gleich am nächsten Wochenende 
stand eins der Saisonhöhepunkte auf dem Plan. Das Stadtderby stand vor der 
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Tür. Diesmal hieß der Gegner DJK BW Hildesheim. Neun Jahre hatte es diese 
Begegnung nicht mehr in einem Pflichtspiel gegeben. Nach einer etwas längeren 
Warmlaufphase entwickelte sich das Spiel dann doch zu einem echten Derby, mit 
allem was ein Derby so bieten kann. Am Ende feierten wir in unserem 13ten 
Stadtderby mit 1-0 den 9ten Sieg. Im darauffolgenden Spiel beim HSC Hannover 
II kassierten wir gegen einen an diesem Tag starken 
Gegner mit 3-0 unsere höchste Saisonniederlage. 
Besser machten wir es im Heimspiel gegen die TSG 
Ahlten, dass wir mit 2-0 gewinnen konnten. Am nächsten 
Sonntag mussten wir, an einem Tag wo sonst nur auf 
Kunstrasen gespielt wurde, zum SV Hastenbeck II. Auf 
einem schwer bespielbaren Boden taten wir uns sehr 
schwer. So richtig ins Spiel sind wir nie gekommen. 
Folgerichtig ging das Spiel auch 2-0 verloren. 

Nun freuen wir uns auf die Winterpause, um den Akku 
wieder etwas aufzuladen. Unsere Hallensaison wird 
dieses Jahr etwas abgespeckt stattfinden. Viele Spiele-
rinnen wollen wegen der großen Verletzungsgefahr 
diesmal keine Halle spielen. Deshalb werden wir nur an einigen ausgewählten 
Turnieren teilnehmen. Wir wünschen allen ein schönes Weihnachtsfest und 
einen guten Rutsch und hoffen alle wieder bei unseren Heimspielen 2025 
wiederzusehen. 
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Am Sonntag, den 22.09.2024 fand in Harsum die Regionsmeis-
terschaft (WBL/Hi/SN) der männlichen U14 statt. 

Vor allem in dem Spiel der Erst- und 
Zweitplatzierten waren die Punkte hart umkämpft. Da lagen die Nerven schon 
mal blank und die Spieler waren sehr enttäuscht, wenn es nicht so lief wie erhofft. 
Aber unsere wunderbaren Schiedsrichter sind gnadenlos korrekt!

Als es am Ende zur Siegerehrung ging, hatten alle ein Lächeln im Gesicht, was 
gibt es Schöneres!

Regionsmeisterschaft der männlichen U14

Nach dem Rückzug einer Mannschaft haben wir uns kurz ent-
schlossen, innerhalb des Vereins nach Unterstützung zu suchen, um auch bei 
vier Mannschaften auf zwei Spielfeldern spielen zu können.

Es haben sich trotz vollen Spielplans 6 Volleyballbegeisterte gefunden, die alle 
Spiele gepfiffen und "samsiert" haben. Super - ihr seid die Besten.

Im sportlichen Teil der verbliebenen 
vier Mannschaften können wir stolz 
sein, so gute Jugendarbeit in den 
Vereinen zu haben. Es reisten der 
ASC Göttingen, der SuS Tettenborn 
und  d i e  VSG Düngen /  Ho l-
le/Bodenburg an.

Nach sehr spannenden Spielen auf 
beiden Feldern, starkem Einsatz 
und richtig guten Spielzügen feuer-
ten die Mannschaften, die schon 
fertig waren, die noch Spielenden 
an. Vielen Dank! 
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Internet www.salland.de· Telefon 05121952110· Mailin fo@salland.de

AusstellungbeiStammelbachBau-& Wohnwelten in HildesheimamGüterbahnhof

Innenausbau · Möbel ·individuelle Planung und Fertigung · Tischlerei

KKeevviinn  FFlleeiiggee

- Reparaturen aller Art
- Abschlepp- und Bergedienst
- TÜV (zwei mal möchentlich)

Ruf (05121) 5 90 70

Straßendienst 
im Auftrag des

ADAC

sowie vieler weiterer
Versicherung

und Automobilclubs

AAbbsscchhlleeppppddiieennsstt
HHiillddeesshheeiimm
DDaaiimmlleerrrriinngg  6611  aa

Innenausbau · Möbel · individuelle Planung und Fertigung · Tischlerei

Internet www.salland.de · Telefon 05121 952110 · Mail info@salland.de

Ausstellung bei Stammelbach Bau- & Wohnwelten in Hildesheim am Güterbahnhof
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Vielen Dank an alle, die geholfen haben und dabei waren!
Ergebnis:
1. Platz - ASC 46 Göttingen
2. Platz - VSG Düngen/Holle/Grasdorf
3. Platz - MTV SG Borsum/Harsum/Achtum
4. Platz - SuS Tettenborn

Anzeige Lehhoff

WinterWinterWinterWinterWinterWinterWinter
Zauber

Goslarsche Landstraße 39
Tel.: 0 51 21 | 3 51 92
gaertnerei-lehnhoff.de
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Hildesheims SPD-Bundestagsabgeordneter Bernd Westphal hatte eine Delega-
tion eingeladen, zu der auch Roland Weiterer (Hellas-99), Annette Schulz (Hil-
desheimer Ruderclub), Jens Aschemann (Segel-Club Sarstedt) und Clemens 
Löcke (Eintracht Hildesheim) gehörten. Letzterer emfand das Treffen als „Wert-
schätzung pur“, nicht nur weil der Bundeskanzler und Sportministerin Nancy Fae-
ser ein Loblied auf die Bedeutung des Sportes und der Vereinsarbeit für die 
Gesellschaft sangen, sondern weil in einer Podiumsdiskussion die Anliegen und 
Wünsche der Aktiven und der Vereine zur Sprache kamen. Dort saßen unter 
anderem Thomas Weikert, Präsident des Deutschen Olympischen Sportbundes, 
dieSc hwimmerin und zweifache Paralympics-Gewinnerin Elena Semechin 
sowie Dr. Alexander Kiel, Vorstandsvorsitzender des TSC Eintracht Dortmund. 
Es hapert überall an Sporträumen, Schwimmbädern und der Infrastruktur, das 
wurde beim Empfang in Berlin deutlich. Die Klubs zählen mehr als 29 Millionen 
Mitglieder, ein Rekord, der auch auf finanzielle Hilfe des Bundes nach der Coro-
naphase zurückzuführen ist. 

Die Olympischen und Paralympischen Spiele sollen nach 
Deutschland kommen. Jedenfalls wenn es nach Bundeskanz-
ler Olaf Scholz geht. Beim Sportempfang der SPD-
Bundestagsfraktion hat er ein klares Bekenntnis zu einer Bewerbung möglichst 
für das Jahr 2040 abgegeben – passend zum Jubiläum der Wiedervereinigung 
nach 50 Jahren. Unter den Gästen im Paul-Löbe-Haus im Herzen Berlins war 
auch ich (Frank-R. Schmalbruch) als Vertreter des RSV. Als alleinvertretungsbe-
rechtigtes Mitglied des Vorstandes war ich wie die anderen mehr als 400 Aktiven 
und Ehrenamtlichen eingeladen zu dem Abend, der unter dem Motto „Von der 
Basis zur Spitze“ stand und sich dem Miteinander von Breiten- und Leistungs-
sport widmete.

beim Sportempfang in Berlin am 4.11.24
Der RSV Achtum von 1932 e.V.  
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Galloways in Rhüden....Galloways in Rhüden....

Die Kapazitäten der Sportanlagen kommen da nicht mit, trotz der Sympathien 
des Kanzlers für den Sport. „Sie alle verdienen größte Anerkennung. Sie alle 
vollbringen jeden Tag Höchstleistungen für den Zusammenhalt unseres Lan-
des“, sagte er und verwies an dem Abend auf die 50 Millionen Euro, die die Bun-
desregierung für den Spitzensport zusätzlich im Haushalt einbringen will, damit 
Deutschland im internationalen Vergleich vorankommt.„Spitzensport braucht 
Spitzenbedingungen, und das kostet natürlich auch Geld.“Die ehrlichen Worte 

und Botschaften an die Politik kamen auch bei 
den Hildesheimern gut an, die danach noch 
eines kurzen Fotos mit dem Kanzler erhaschten 
und später bei Currywurst und Apfelschorle 
noch etwas fachsimpelten über die Situation in 
der Stadt und im Landkreis.

(Hauptartikel von 

Region an den Start gehen soll. Das Internationale Olympische Komitee verlan-
ge einen Austragungsort. Zu Wahl stehen bisher München, Berlin, Hamburg und 
das Ruhrgebiet. Natürlich ist so ein Abend eine sehr willkommene Abwechslung, 
aber auch ein Danke schön an alle Vertreter von Sportvereinen, insbesondere 
den Ehrenamtlichen.

Mit sportlichen Grüßen
Frank-Robert Schmalbruch

Wie sich die Sportstättenmisere beheben ließe, 
dazu gab es auch eine Idee in der Diskussions-
runde. Dr. Alexander Thiel forderte die Regie-
rung auf, die Förderprogramme für den Sport-
stättenbau für die Vereine zu öffnen. Diese könn-
ten ihre Anlagen „zielgerichtet, schneller und 
günstiger“ bauen als die öffentliche Hand. Wenn 
von Olympischen Spielen die Rede ist, müsse 
auch der Bund mit in die Bütt, fügte er hinzu. Das 

Jahr 2040 scheint noch weit weg, dennoch dürfte die Diskussion darüber schon 
nächstes Jahr an Fahrt gewinnen. Denn laut Thomas Weikert will der DOSB 
2025 entscheiden, welche

Roland Weiterer, Hellas-99)
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Mini Markt Einum

42

08:00 – 13:00
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Die Kosten wurden im gleichen Ratsbeschluss auf 6,5 Millionen Euro „gede-
ckelt“.

Hier hat die Dorfgemeinschaft nach der „Schulrettung“ im Jahr 2011 wieder ein-
mal gezeigt, dass wir nicht so schnell aufgeben.

Der Neubau wird neben der Sporthalle entstehen und in Modulbauweise ausge-
führt – diese Bauweise ermöglicht eine flexible und kosteneffiziente Umsetzung 
und eine kürzere Bauzeit. Die entsprechende Planung läuft bereits und ein Ent-
wurf, der Grundlage der Ausschreibung sein soll, wird wahrscheinlich am 
10.12.2024 in der Ortsrat-Sitzung vorgestellt.

Grundschule Achtum
Mit Beschluss des Rates der Stadt Hildesheim am 16.09.2024 ist 
nun endgültig die Entscheidung gefallen, dass die Grundschule 
Achtum einen Neubau erhält.

Neues aus dem Ortsrat Achtum-Uppen

Der Weg bis zu dieser Entscheidung war für alle Beteiligten nicht einfach – des-
halb an dieser Stelle Dank an Alle, die uns so tatkräftig unterstützt haben; nicht 
zuletzt durch ihre Präsenz in den verschiedenen Sitzungen im Rathaus.

Parallel bleibt zu klären, wie nach Fertigstellung der neuen Schule am alten 
Standort die Nachnutzung aussehen kann. Auch dies wird ein spannendes Pro-
jekt werden.
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Baustelle Kirschenweg
Die SEHi hat am 7.10.2024 begonnen, den Schmutzwasserhauptkanal, den 
Regenwasserhauptkanal, 88 Hausanschlüsseund 20 Straßenablaufleitungen zu 
erneuern. Die Bauarbeiten werden voraussichtlich bis zum Ende 2025 andauern. 

Die Anwohner, die teilweise nicht im Kirschenweg parken können, werden gebe-
ten, in der Ringstraße ihre Autos so abzustellen, dass sie nicht auf die Straße 
ragen. Genauso bitte nicht auf der Grünfläche gegenüber der Kirche/Pfarrgarten 
parken.

Nach langer Zeit und vielem Betteln bei der Stadt wurde hier endlich neu Rasen 
angelegt. Durch das Befahren ist die Fläche jetzt schon wieder matschig. Außer-
dem wird gerade an der Kurve zur Bushaltestelle die Sicht durch parkende Autos 
stark eingeschränkt. Auch deshalb ist das Parken dort laut StVO nicht erlaubt.

D i e S c h o t t e r fl ä c h e 
gegenüber dem Linden-
hof ist als Parkfläche 
vorgesehen und darf 
genauso genutzt wer-
den, wie die öffentlichen 
Parkplätze im Kleegar-
ten und Achtumer Lin-
denkamp.

Am Ende wird die Fahrbahndecke komplett erneuert sein. Die Grundstücke wer-
den jederzeit zu Fuß erreichbar sein.



Frankenstr. 2a     31135 Hildesheim
Tel. 0 51 21 / 3 73 89     Fax 3 50 23

.
.

Sanitäre Anlagen   Gasheizungen   Solaranlagen
Junkers Vertragskundendienst   Gasgerätewartungen

Gasabdichtung   Gascheck   Badsanierung
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Fachgerechte
     Ausführung
          sämtlicher
               Fliesenarbeiten

Thomas Wende * Ringstraße  17 B * 31135 Hildesheim

Telefon (05121) 13 31 74
Telefax (05121) 16 69 96
Mobil (0171) 95 30 666

36
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Tag Zeit Gruppe Halle

Mo 16:00- 17:00 Damengymnastik Achtum

16:30- 18:30 Schwimmen Ameos Klinikum

17:00- 18:00 1.  JFC Achtum

18:00- 19:00 Yoga Achtum

19:15- 20:15 Damengymnastik Achtum

20:30- 21:30 Tischtennis Achtum

Di 16:30- 17:15 Kinderturnen Achtum

17:00- 18:00 1.  JFC  D-Junioren Didrik- Pining Schule

17:15- 18:00 Kinderturnen Achtum

18:00- 19:30 Vollyeyball Achtum

19:30- 22:00 Vollyeyball Achtum

Mi 16:15- 17:00 Turnen, 

Eltern und Kind

Achtum

17:00- 18:20 1.  JFC  U7 Achtum

17:00- 19:00 1.  JFC U9/ 

D-Junioren

Didrik- Pining Schule

18:20- 19:30 Tischtennis Jugend Achtum

19:30- 21:30 Tischtennis Herren Achtum

Do 15:30- 16:15 Kinderturnen, 6-8 JahreAchtum

16:15- 17:00 Kinderturnen

9-11 Jahre

Achtum

17:45- 20:00 1.  JFC  U11 Achtum

19:30- 21:00 SG Achtum-Einum

Damen

Renataschule/

Ochtersum

20:00- 21:30 Fussball Herren Achtum

Fr 15:30- 16:30 1.  JFC Achtum

15:30- 18:00

1.  JFC U8/

C-Junioren

Didrik- Pining Schule

16:30- 18:00 Tischtennis Jugend Achtum

16:30- 18:00 Schwimmen Ameos Klinikum

18:00- 19:30 Sport für Jedermann Achtum

19:30- 21:30 Tischtennis Herren Achtum

Sa 15:00- 16:00 Schwimmen Himmelsthür

Wöchentliche Termine/ Trainingszeiten

37
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Bei Interesse melde dich bei:

Verstärkung für unsere neue C-Jugend.
Du bist Jahrgang 2010 oder 2011 und auf der

Suche nach einem neuen Verein oder hast Lust,

1. JFC AEB Hildesheim

Wir suchen für die kommende Saison 2024/2025
Wir suchen Dich!

dann melde sich bei uns!
wieder mit dem Kicken zu starten, 

Ralf Bartnik
0160 - 47 12 67 4

0176 - 23 17 74 98
Godehard Hecke

g.hecke@gmx.de
oder

Marcus Böker

marcus.boeker75.1jfcaeb@gmx.net
0176 -32 22 11 11

Anzeige Gut Uppen

Genießen Sie Glühwein und Waffeln in 
gemütlicher Atmosphäre auf demg Atmosphäre auf dem
Adventsmarkt der Lebenshilfe e.V. bei 
Familie Dieckmann in Uppen.

Gratislieferung der Bäume nach Achtum, Einum Gratislieferung der Bäume nach
und Wendhausen!www.gut-uppen.de

u

Täglich 01.12. - 24.12.

9 - 18 Uhr, sonntags ab 10 Uhr

Weihnachtsbaumverkauf Gut Uppen

Frische heimische Bäume direkt aus 
der Plantage (auch zum selbst 
schlagen) oder bereits geschlagen 
und aufgeständert vom Hof!
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Vorstand des Rasensportvereins v. 1932 Achtum e.V.

Erweiterter Vorstand/ Abteilungsleiter Telefon / Handy E-Mail

Das Clubhaus des RSV erreichen Sie unter: 05121/ 12 84 3

Bewegtes Rollenspiel

Gymnastik

Fußball

Schwimmen

Sport für
Jedermann

Tischtennis

Volleyball

Michael König
Ringstr. 64
31135 Hildesheim

Karin Schmalbruch
Ringstr. 17 e
31135 Hildesheim

Frank Suffner-Paetzold
Ziegeleiweg 6D
31191Algermissen

Ulf Knorr
Orleansstr. 15
31135 Hildesheim

Czeslaw Laqua
Kirchstr. 7a
31135 Hildesheim

Niclas Hartman
Speicherstr. 20
31134 Hildesheim

Annemarie Gülzow
Ringstr. 17 c
31135 Hildesheim

05121 - 25969
0177- 3792828

0152- 08869942

0176- 84217995

05121 - 28 53 48 9
0170- 26 11 66 0

05121- 12 76 2

0176- 44 49 96 44

05121 - 69 46 76

micha,koenig@freenet.de

karin.schmalbruch@
gmail.com

fsp7@arcor.de

ulfknorr@web.de

cokk@gmx.de

niclas.hartmann
@web.de

annemarie.guelzow
@arcor.de

05121- 51 62 18

05121- 13 05 30

05121- 13 18 29

05121- 28 53 48 9
0170- 26 11 66 0

05121- 69 46 76

Telefon / Handy

1. Vorsitzender

Kassenwart

Vorstand

Vorstand

Schriftführer

Jörg Franzmann
Kleegarten 21
31135 Hildesheim

Frank- Robert Schmalbruch
Ringstr. 17 e
31135 Hildesheim

Günter Hartkens
Kleegarten 19
31135 Hildesheim

Ulf Knorr
Orleansstr.15
31135 Hildesheim

Stefan Gülzow
Ringstr. 17 c
31135 Hildesheim

Vorstand E-Mail

j.franzmann@gmx.de

frank.schmalbruch@
gmail.com

g.hartkens@web.de

ulfknorr@web.de

guelzow.stefan@gmail.com

39

Für Vereinsmitglieder die Ihren Beitrag nicht im Rahmen des Lastschriftverfahrens  erheben lassen, 
hier die Bankverbindung des Rasensportverein v. 1932 Achtum e.V. :

Sparkasse Hildesheim IBAN : DE96 2595 0130 0003 0015 01 BIC: NOLADE21HIK

Zur Information!
Die Mitgliedsbeiträge des

Rasensportvereins von 1932 Achtum e.V.

Beitragsgruppe

Kinder bis zum 6. Geburtstag

Kinder/Jugendliche 
bis zum 25. Geburtstag

Erwachsene

Familien

Ehepartner/ Lebensgemeinschaften

JahresbeitragBeitragsgruppe

78,00 €

92,00 €

126,00 €

260,00 €

208,00 €

Beitragsgruppe

Passive Mitglieder

Zusatzbeiträge Abteilungen

Schwimmen

Yoga (8x) pro Kurs

JahresbeitragBeitragsgruppe

48,00 €

20,00 €

70,00 €(inkl. Jugendliche bis zum 25. Geburtstag)



Anzeige Schuder

EASY FINANZIERT:
DER VOLLELEKTRISCHE TOYOTA bZ4X 

Nur bis 31.12.2024

0 %
FINANZIERUNG
OHNE ANZAHLUNG

Toyota bZ4X Comfort

289 €¹
mtl.

zzgl. Überführung

Unser Finanzierungs-Angebot¹:

Fahrzeugpreis²  zzgl.
Überführung 42.900,00 € abzgl. Aktionsrabatt 9.583,11 €

Anzahlung 0,00 € einmalige Schlussrate 19.733,89 €

Nettodarlehensbetrag 33.316,89 €
Gesamtbetrag zzgl.
Überführung 33.316,89 €

Vertragslaufzeit 48 Monate gebundener Sollzins 0,00 %

effektiver Jahreszins 0,00 % monatl. Raten à 289,00 €

Toyota bZ4X 5-Türer Comfort: 18-Zoll-Leichtmetallfelgen, Toyota Safety Sense,
Rückfahrkamera, Smart-Key-System

Energieverbrauch Toyota bZ4X 5-Türer Comfort, Elektromotor 150 kW (204 PS), 4x2:
kombiniert: 14,4 kWh/100 km, CO2-Emissionen: 0 g/km, CO2-Klasse: A, elektrische
Reichweite (EAER): 514 km und elektrische Reichweite (EAER City): 686 km.
Individuelle Fahrweise, Geschwindigkeit, Außentemperatur, Topografie und
Nutzung elektrischer Verbraucher haben Einfluss auf die tatsächliche Reichweite
und den Stromverbrauch. Abb. zeigt Sonderausstattung.

¹Ein unverbindliches Finanzierungsangebot der Toyota Kreditbank GmbH, Toyota-Allee 5,
50858 Köln für den Toyota bZ4X 5-Türer Comfort. Das Finanzierungsangebot gilt bei Anfrage
und Genehmigung bis zum 31.12.2024 und entspricht dem Beispiel nach § 17 Abs. 4 PAngV.
Individuelle Preise und Finanzangebote erhalten Sie bei uns.
²Unverbindliche Preisempfehlung der Toyota Deutschland GmbH, Toyota-Allee 2, 50858 Köln,
inkl. MwSt., zzgl. Überführung.
Wir vermitteln ausschließlich Darlehensverträge der Toyota Kreditbank GmbH.


